



LA HOJA

PARROQUIAL

SANTA MARIA LA REAL DE LA CORTE.—OVIEDO

—: HOMILIA :—

Bajaba un hombre desde Jerusalén hacia Jericó cuando cayó en manos de unos ladrones, los cuales, después de despojarle y herirle, se fueron dejándole medio muerto.

Así comienza el Salvador en el Evangelio de este día su hermosa parábola del buen Samaritano. Y prosigue:

Bajaba al acaso por el camino un sacerdote; le vió al hombre y pasó de largo. Igualmente un levita llegó al sitio aquel, miró y pasó adelante.

¡Oh! ¡qué aplicación tan exacta tiene en nuestros días esta gráfica frase del Evangelio! *pasó de largo*. Ese desgraciado viajero, caído en manos de ladrones, representa el estado lastimoso de tantos jóvenes, entregados a lecturas infames, cercados de compañías perversas, que los despojan de los dulces encantos de la gracia, quizá de la fe, dejándolos cubiertos de heridas, pasiones, vicios, dudas. Y... ¡cuántos padres de familia, sacerdotes de su hogar, lo ven, lo palpan, y pasan de largo; haciendo la vista gorda sobre la conducta de sus hijos, sobre sus amistades, sus lecturas, sus amoríos, sus trasnochamientos...?

Pero dejemos este cuadro de miserias y flaquezas y respiremos aires puros, ambiente sano. Continúa San Lucas:

Un samaritano que iba de camino llegóse donde estaba el herido y, viéndole, movióse a compasión, y, acercándose le vendó las he-

ridas, después de echar en ellas aceite y vino; montóle en su propia cabalgadura, le condujo a la posada y atendióle en todo. A la mañana siguiente, sacando dos denarios, dióselos al mesonero y le dijo:—Cúidamele y, si gastares algo más yo te lo pagaré a mi vuelta.

Admirable ejemplo que hace ver al doctor de la ley, con quien disputaba Jesús, quién es su prójimo. Ya lo sabe él, lo sabes tú que me lees, lo sabemos todos: lo son los hombres, y tanto más cuanto sean más desventurados. En consecuencia:

Vade, et tu fac similiter: Anda y haz tú lo mismo, concluye el Hombre-Dios su parábola, dirigiéndose al letrado.

Vade, et tu fac similiter: Anda y haz tú lo mismo, parece decir el divino Redentor a los padres de familia negligentes en el cumplimiento sagrado de sus deberes; cuidado de vuestros hijos, antes que el mal crezca y el remedio sea tardío.

Vade, et tu fac similiter: Andad, y haced lo mismo, nos inculca a todos; imitad al buen Samaritano, ejerciendo con la pobre humanidad, con vuestros hermanos, con vuestro prójimo, herido y maltrecho en los caminos de la vida, la más tierna misericordia. Sea el que sea. Incluso tu enemigo, si necesita de tí, es tu prójimo. Sobre todo agravio flota la fuerza de la ley, la inspiración imprescriptible de la misericordia y del amor.

Voces mudas

La naturaleza aconseja y en todas formas hace oír su tierna voz.

La estrella que irradia desde el fondo azul, dice: sé puro.

Encorvado por el vendaval, dice tembloroso el árbol: sé justo.

El águila que se cierne en los cielos sobre las nubes errantes, dice: sé grande.

La abeja que llena de miel el panal, dice: trabaja.

Y el zafiro dice: sabe que nada es despreciable, yo soy arena.

La flor, abriéndose a la brisa para embalsamarla, dice: aprende a amar.

Y el río dice: escoge la pendiente que te es preciso seguir: aprende a vivir.

Y la hoja que cae: aprende a envejecer y después a morir.

Y río, estrella, abeja, árbol, flor, todo en suma dice: sé hombre. *Grenier.*

Revoltijo

Proverbio.—Bendita casa es aquella que huele a antiguo toda ella.

A quienes aborrece y abomina el Señor.—Tú aborreces a todos los que obran la iniquidad: tú perderás a todos aquellos que hablan mentira. Al hombre sanguinario y fraudulento, el Señor le abominará. (*Profeta David*).

Refrán.—En casa de Gonzalo más puede la gallina que el gallo. O también: En casa del mezquino más manda la mujer que el marido.

Contemplemos nuestras miserias.—El conocimiento de nuestras miserias no debe inquietarnos; antes al contrario, consolarnos. Porque en ellas encontramos una defensa contra el amor propio y contra la buena opinión que tenemos de nosotros mismos. (*San Francisco de Sales*).

La modestia de la mujer.—El deseo más imperioso que se abriga en el corazón de una mujer es el agradar, y ¡cosa notable! tan luego como se olvida del pudor, desagrada, ofende. (*Balmes*).

Bonita respuesta.—Cuando el déspota Enrique VIII de Inglaterra se separó de la Iglesia para entregarse a la Reforma protestante, hizo llamar a los religiosos Péito y Vítoro

y les dijo: «Si no os declaráis partidarios de la Reforma, os haré arrojar al Támesis».

Respondieron: «Nosotros sólo deseamos ir al cielo, y lo mismo nos da llegar por tierra que por agua».

Dice un cantar:

No niegues tu pan al pobre
que de puerta en puerta llama:
quizá te enseñe el camino
que tú seguirás mañana.

Del teatro al claustro.—No es la primera vez, ni mucho menos, que esto sucede. Mademoiselle Ivonne Hautin, insigne y aplaudida actriz de la comedia francesa, que precisamente estrenó en Francia con gran éxito Canción de Cuna de Martínez Sierra, ingresó en un convento de benedictinas, y acaba de hacer su profesión. Sus compañeras de teatro asistieron todas a su despedida definitiva del mundo. A buen seguro, que la nueva religiosa gozará más íntimamente realizando la verdad cristiana que representando la mentira dramática.

Vanidad de la hermosura.—**Dolora**

—Ni amor canto, ni hermosura
porque es ésta un vano aliño
y además
aquél una sombra oscura
—¿No es más que sombra el cariño?
—Nada más.

—Esas flores con que ufana
tu frente se diviniza,
ya verás
cuál son ceniza mañana.
—¿Nada más son que ceniza?
—Nada más.

—Y en tu contento no escaso
¿qué dirás que es un contento?
¿qué dirás?
—¿Nada más que viento acaso?
—Nada más que sombra y viento,
nada más.

En la edad de las pasiones
a vueltas de mil enojos
hallarás,
aire, sombras e ilusiones.
Nada más verán tus ojos,
nada más.

(*Campoamor*)



Cultos.—Los domingos se celebran Misas a las seis, siete, ocho, ocho y media, nueve (la parroquial), diez y once (la del Catecismo).

Durante la semana, las Misas se celebran a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media y nueve.

Por la tarde, a las siete y media, se reza diariamente la Estación al S. Sacramento, Meditación y Rosario. Todos los viernes del año, excepción de los primeros viernes de mes, se hace el ejercicio del Via-Crucis.

Coadjutor de servicio.—D. Pedro G. Ludeña, en la calle de Azcárraga, n.º 13, 2.º

Despacho Parroquial.—En Jovellanos, n.º 6, 2.º piso; teléfono n.º 4067, de tres a seis de la tarde para el servicio, en los días laborables, y a cualquier hora del día o de la noche para la administración de los S. Sacramentos.

Bautizados.—María Esperanza Fernández García, hija legítima de don Francisco y doña María, de la calle del Paraíso n.º 13, -1.º

José Benjamín Díaz Mori, hijo legítimo de don Manuel y doña América, de Piñera, número 35.

María Esther Alonso Medina, hija legítima de don Angel y doña Argentina, del Postigo Bajo, 3 y 5.

Juana Oliva Fernández Fanjul, hija natural de don Paulino y doña Oliva, de la Travesía del Campo de los Patos, n.º 5-2.º

Gregoria Giralda Mata, hija legítima de don Luis y doña Gregoria, de la Travesía de Fozaneldi, n.º 42 1.º

María del Pilar Tohus Alvarez, hija legítima de don Francisco y doña Consuelo, de Regla n.º 4.

Roberto Ramón-José Fanjul González, hijo legítimo de don Roberto y doña Teresa, de Santullano de Mieres.

Defunción.—Doña Feliciano Secades Cueva, hija legítima de don Manuel y doña Rosa, del Postigo Bajo, n.º 17, falleció el día 24 de agosto. D. E. P.

Primer viernes de mes.—El próximo viernes, día 6 de septiembre, se celebrarán D. m. los cultos propios de la Cofradía del S. Corazón de Jesús, con Misa de Comunión, a las ocho de la mañana, y por la tarde, a las siete, Junta Directiva en el lugar de costumbre. A las siete y media Exposición del Santísimo, Estación, Rosario y Bendición.

Novena de la Patrona.—El próximo sábado, a continuación de los cultos de la tarde, dará comienzo la Novena que, en honor de la Patrona de esta parroquia, se viene celebrando todos los años.

Misa de requiem.—El próximo miércoles, día 4, a las ocho de la mañana, se celebrará una Misa de Requiem por el eterno descanso de Sor Vicenta de San José (en el mundo, Srta. Amable González) que falleció en el Monasterio de Madres Dominicas de Zafra—Badajoz—. Rogamos encarecidamente a todas las socias de la Juventud C. Femenina procuren asistir a estos sufragios, ofreciendo la Comunión por el alma de esta compañera difunta. R. I. P.

Se ruega una limosna

Los directivos de la Juventud Masculina de esta parroquia han de practicar los santos Ejercicios espirituales en Valdedios.

Como los ingresos son escasos, destinándose en casi su totalidad a la adquisición de libros y suscripción a revistas, se ruega una limosna a las personas conscientes de la imperiosa necesidad de una esmerada formación espiritual para los jóvenes de Acción Católica.

El importe de una pensión es de 20 ptas.

¡Por cuán poco dinero podríais hacer tan gran bien...! El Señor sin duda os lo tendría muy en cuenta.

Entréguense los donativos al Sr. Cura, el cual subvenciona la ida de un joven y el señor Consiliario, la de otro.